

# NGO

## Polsek Campaka Melakukan Patroli KRYD dan Diskusi Anti-Kejahatan C3

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Jul 8, 2024 - 20:13



Polres Cianjur, Polda Jabar - Polsek Campaka menggelar Patroli Kegiatan Rutin

Yang Ditingkatkan (KRYD) dan dialogis untuk mengurangi dan menghentikan kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) di wilayah hukum Polsek Campaka. Pada hari Senin, 8 Juli 2024, lima anggota Polsek Campaka—Aiptu Jone Sianturi, Aipda Ade Kumaedi, Aipda Omo, Bripka Yasin, dan Bripka Budi—melakukan patroli.

Tujuan dari patroli KRYD ini adalah untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat serta menghentikan pelanggaran di wilayah hukum Polsek Campaka. Selain itu, patroli ini juga berfokus pada berdialog dengan masyarakat untuk menyampaikan pesan Kamtibmas dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya mempertahankan lingkungan yang aman dan kondusif.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, kerja sama yang efektif antara aparat kepolisian dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Pernyataan dari Aiptu Jone Sianturi: "Patroli KRYD ini kami lakukan secara rutin untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami juga melakukan pendekatan dialogis untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat terkait situasi keamanan di lingkungan mereka."

"Kegiatan patroli ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah kejahatan, tetapi juga untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan di lingkungan mereka sendiri," kata Aipda Ade Kumaedi.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan upaya pencegahan kejahatan di wilayah hukum Polsek Campaka. Dengan adanya patroli KRYD dan dialogis ini, kami berharap dapat menciptakan suasana yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat," kata Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia sangat mengapresiasi upaya patroli yang dilakukan oleh Polsek Campaka. Sangat penting bagi kepolisian dan masyarakat untuk bekerja sama untuk menjaga Kamtibmas. Kami berharap upaya ini dapat berlanjut dan bermanfaat bagi masyarakat.

Kegiatan patroli KRYD dan dialogis ini diharapkan dapat mengurangi tingkat kejahatan di wilayah hukum Polsek Campaka dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan.